
             

                                                                       

番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．サイクルツーリズムの推進について

　ア．ナショナルサイクルルートの現状について

　イ．ナショナルサイクルルートの事業計画及び予算について

２．教育行政について

　ア．教員の働き方改革について

　イ．部活動の地域移行について

３．少子化対策について　

１．オーガニックシティの実現について

２．宇宙港の包括連携協定について

３．有機農業の推進について

４．災害への備えについて　

１．市長の政治姿勢について

  ア．２期目の総仕上げに向けて

  イ．まちのにぎわいを取り戻す取組について

２．「さいきオーガニックシティ」の取組について

  ア．「経済」分野の取組について

  イ．「社会」分野の取組について

　ウ．「環境」分野の取組について

３．健康寿命を延ばす取組について

１．選ばれるまち・稼げるまちづくりについて

  ア．市の現状と新たな取組について

  イ．財政状況との関係について

２．障がい者政策について

  ア．佐伯市の現状について

  イ．インクルーシブ教育について

１．佐伯市公共施設等総合管理計画について

２．田中市長の市職員に対する姿勢について

3 総　括
公明党

後藤　勇人

4 一問一答

佐　伯　を
元気にする
無所属の会

井上　清三

5 一問一答
新生会

上田　　徹

2 一問一答
彗星会

吉良　栄三

　代表質問・一般質問一覧表
　　　　　　　　　　　　　　＊代表質問　令和５年２月28日、３月１日

　　　　　　　　　　　　　　＊一般質問　令和５年３月１日・２日・３日

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（質問者順） 　 

令和５年２月28日（火）
【代表質問】

1 総　括
至誠会

髙橋　圭一



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．ゼロカーボンシティ宣言について

２．ＤＸの推進について

  ア．佐伯版ＤＸ推進計画の策定について

  イ．デジタル地域通貨について

３．さいき花の楽園構想について

４．森林環境譲与税の運用について

５．（仮称）新茶屋ヶ鼻橋の新設について

６．用途廃止施設の活用について

７．入学祝い金について

１．佐伯市市街地グランドデザインについて

　ア．中心市街地の現状と施策について

　イ．城下町エリアの基本的な整備方針について

　ウ．駅前・港エリアの再開発について

　エ．公設水産地方卸売市場（葛港市場）について

【一般質問】
番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．新型コロナウイルス感染症の五類移行後の感染症対策について

　ア．五類感染症への移行と感染症対策について

　イ．地区公民館、コミュニティセンターでの感染症対策について

２．森林環境税及び森林環境譲与税について

　ア．令和６年度以降の市民への影響について

　イ．佐伯市森林環境譲与税基金について

　ウ．活用について

３．給食費の無償化について

　ア．導入に向けての課題について

　イ．本市での導入の可能性について

１．大島地区の振興について

　ア．買い物支援について

　イ．移動手段について

　ウ．災害対応等について

　エ．漂着ごみについて

２．スポーツツーリズムの推進について

　ア．プロ野球選手の合同自主トレーニング実施について

　イ．関係課との連携について

１．「さいきオーガニックシティ」と「佐伯版ＳＤＧs」について

　ア．本市の人口の推移について

　イ．「さいきオーガニックシティ」と「佐伯版ＳＤＧｓ」の意味内容等に
　　ついて

　ウ．「さいきオーガニックシティ」構想の平易・明確化について

２．公民館の無償使用の拡大について

　ア．公民館の使用料の額について

　イ．公民館の使用料の徴収の根拠について

　ウ．「趣味・教養の向上」の目的による公民館の使用料の免除について

３．学校教育におけるディベート学習の充実について

１．市民の健康増進について

　ア．生活習慣の改善について

　イ．運動モニター制度の導入について

　ウ．健康教室等の把握について

２．出会い、婚活イベントについて

　ア．実績について

　イ．今後の取組について

３．有害鳥獣捕獲報償金について

　ア．捕獲実績について

　イ．対象鳥獣別の報償金について

4 一問一答 本杉　貴志

2 一問一答 廣津留龍二

3 一問一答 山野内眞人

7 一問一答
志高会

坪根　大吉

1 一問一答 本田　房代

6 総　括
さいき会

塩月　健治

令和５年３月１日（水）
【代表質問】



【一般質問】
番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．更年期の女性の心と体の支援について

　ア．相談窓口について

　イ．理解促進の取組について

２．母子健康手帳について

　ア．デジタル化について

　イ．名称について

１．未就学児の通園支援について

２．骨髄移植等に関わる支援拡充について

　ア．血縁ドナーの支援について

　イ．再予防接種の支援拡充について

１．過去の一般質問等に対するその後の状況について

　ア．新公会計制度について

　イ．基金を活用した子育て支援について

　ウ．市営住宅の制度及び改修について

　エ．弥生地区の水害対策について

１．利便性と安心安全を確保した三浦造船佐伯図書館に向けて

　ア．ＩＣタグを活用した図書館利用（サービス）について

　イ．誰もが利用しやすい図書館について

　ウ．災害に対しての備えについて

　エ．電子書籍の利用拡大について

１．コミュニティセンター化について

２．上堅田地区公民館について

３．あいうべ体操について

１．高齢者の保健事業と介護予防の一体的実施について

　ア．本市における取組状況について

　イ．フレイル健診について

　ウ．通いの場について

10 一問一答 大﨑　栄治

8 一問一答 梶川　善寛

9 一問一答 飛髙彌一郎

6 一問一答 大野　達也

7 一問一答 髙司　政文

令和５年３月２日（木）

5 一問一答 戸髙　秀世



【一般質問】
番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．子宮頸がん予防について

　ア．子宮頸がんワクチン接種について

　イ．子宮頸がん検診について

　ウ．教育現場での対応について

２．帯状疱疹ワクチンについて

　ア．罹患者の現状について

　イ．帯状疱疹ワクチン接種への公費助成について

３．新たな地域コミュニティの構築について

　ア．市職員の理解と実践について

　イ．富岡市の取組について

４．伴走型相談支援について

１．林業の振興について

　ア．森林環境譲与税の活用について

　イ．市内高等学校への林業科の新設について

２．振興局の宿日直廃止について

　ア．警備会社との契約内容について

　イ．地域住民への影響について

３．佐伯創生推進総合対策事業について

１．マスク着用の考え方の見直しについて

　ア．市の方針について

　イ．教育現場での考え方について

２．１年間に1,000人以上人口が減少し続けることに対する市の対策について

　ア．周辺地域の人口減少対策について

　イ．外国人の受け入れについて

３．元嘉風関（現中村親方）との訴訟について

　ア．進捗状況について

　イ．投稿されている動画について

12 一問一答 福嶋　勝彦

13 一問一答 西條　隆洋

令和５年３月３日（金）

11 一問一答 浅利美知子


